

Gleich mehrfach hatten wir in den letzten Tagen Besuch von der Polizei. Aber keine Sorge - es ist nichts passiert! Wir haben einfach viele tolle Angebote des Polizeipräsidiums Trier genutzt, damit Kinder, Eltern und Lehrkräfte fit gemacht werden für verschiedene Situationen, die auftreten können. Die Polizeipuppenbühne spielte daher für die 1. und 2. Klassen das Programm "Nelli auf Abwegen", um über richtiges Verhalten im Straßenverkehr zu informieren und vor allem darauf hinzuweisen, dass Kinder ihren Eltern immer sagen sollten, wohin oder mit wem sie gehen. Für die 3. und 4. Klassen standen mit "Handy, Megas und Apfelkuchen" die Themen Mobbing und Recht am eigenen Bild im Mittelpunkt. Ergänzt wurden beide Spieltage durch ein Elterinformationsangebot am Nachmittag.

Die 4. Klassen wurden zusätzlich noch durch zwei Polizeibeamte der Polizeiinspektion Trier besucht, die in einem Unterrichtsgespräch verschiedene Themen zur Gewaltprävention in Rollenspielen darstellten und mit den Kindern besprachen.

